

LA CLINIQUE

REVUE MENSUELLE DE MÉDECINE ET DE CHIRURGIE

PUBLIÉE À MONTRÉAL

Vol. IV

NOVEMBRE 1897

N° 4

A MES LECTEURS

MES CHERS LECTEURS,

Je suis à Montréal depuis quatre jours. Je repars après demain pour Paris. Je ne suis venu dans notre bonne ville que pour régler certains changements dans l'administration de LA CLINIQUE, et je ne voudrais pas repartir sans vous en faire part. J'ai pour cela une bonne raison que je ne vous dirai qu'à la fin de cet article écrit à la hâte, entre une audition de comptes et la signature d'un contrat, et pour laquelle je réclame de vous cette précieuse indulgence que vous m'avez si souvent témoignée.

Dans la lettre que je vous adressais au commencement de l'année je vous disais ceci, ou à peu près :

“Toute entreprise a des débuts difficiles.

J'espère que cette période redoutable est enfin passée. Et si j'ai pu mener à bonne fin la publication des trois premières années de LA CLINIQUE, alors que sans expérience, sans argent, sans collaborateurs, j'avais à lutter contre une revue ancienne, ayant l'oreille de la faculté, n'ai-je pas le droit de bien augurer de l'année qui commence, maintenant que je peux offrir à mes lecteurs un journal rédigé avec le plus grand soin ; imprimé dorénavant sur beau papier ; irréprochable au point de vue typographique, un journal ayant augmenté le nombre des pages de matière à lire sans, pour cela, avoir songé à élever le prix de l'abonnement ?”